



Die Vertreterinnen und Vertreter des Schülerparlamentes mit ihren Projektleiterinnen und der Sektionschefin im Ministerium.

Forschungspreis für die Körnerschule

Tolle Auszeichnung für Projekt »Schulparlament in der Volksschule« und 2000 Euro Preisgeld

Klagenfurt Die Klagenfurter Körnerschule (VS 9 und 10) wurde für ihr Projekt »Schulparlament in der Volksschule« vorgestern in Wien mit dem »Sparkling Science-Schulforschungspreis vom Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung ausgezeichnet. »Demokratie lernen und leben« ist das Ziel des Projektes der Körnerschule. Dabei geht es um politische Bildung und die Erarbeitung demokratischer Strukturen ganz ohne Parteipolitik. Das Projekt soll bei den Kindern das Interesse an der Gesellschaft und am Zu-

sammenleben wecken sowie die Bereitschaft, daran mitzuwirken. Dafür wurde die Schule nun ausgezeichnet und mit einer Förderung von 2000 Euro weiter unterstützt. Acht Kinder, darunter Schulsprecher und Schulsprecherin samt Stellvertreter, Sportminister und Kulturminister der Körnerschule nahmen im Beisein ihrer Projektleiterinnen Dr. Felicitas Seebacher, Isabella Buse und Dr. Karthrin Stainer-Hämmerle den Schulforschungspreis und den Scheck von Sektionschefin Dr. Elisabeth Freismuth entgegen.